

18/11/2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Prévention santé à la journée internationale des droits de l'enfant

Dans le cadre de ces missions de prévention et de promotion de la santé, l'Agence Sanitaire et Sociale participe à la journée internationale des droits de l'enfant organisée par la Ville de Nouméa et le CCAS de la Ville de Dumbéa, le mercredi 20 novembre.

A cette occasion, l'ASS proposera plusieurs activités pour parents et enfants :

Sur Nouméa (parc George Brunelet),

- De **10h à 16h** : un stand d'information sur l'hygiène bucco-dentaire ainsi qu'une mise à disposition de la caravane dentaire (cabinet dentaire ambulante) avec des consultations dentaires gratuites. Un dentiste de l'UFSBD-NC pourra examiner les familles, enfants et adolescents volontaires.
- De **13h à 16h** : un stand d'information et de sensibilisation à l'équilibre énergétique sera proposé par le biais d'échanges, d'un quizz ludique et d'un test du niveau d'activité physique.

Sur Dumbéa (Studio 56 – Koutio)

- De **9h00 à 10h45** : l'ASS animera une conférence débat sur le thème « écrans et développement du très jeunes enfants ». Les parents et autres participants seront sensibilisés aux risques liés à la surexposition aux écrans, ainsi qu'aux pratiques recommandées, afin de maîtriser ces nouveaux outils et médias électroniques. Parmi les intervenants, une psychologue de l'ASS (service Déclic) apportera son expertise lors du débat.

« Déconnecte et mets tes baskets »



Pour rappel, une large campagne de communication a été déployée au mois de juillet 2019, dont l'objectif était de sensibiliser, notamment les jeunes, à la nécessité de réduire le temps passé devant les écrans, pour « bouger plus ».

L'Organisation Mondiale de la Santé rappelle que la sédentarité est le quatrième facteur de risque de mortalité à l'échelle mondiale.

CONTACT PRESSE

Anne-Laure MEUNIER

Tél : 25 07 71

Email : communication@ass.nc

